



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

広島陵北ロータリークラブ

- The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

感謝の心と情熱を



第1041回例会 2012年9月26日 No.1012号

会長時間



会長 下田 敬三

皆さん、こんにちは。お客様ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお過ごし下さい。

先週は、大之木ガバナー公式訪問、皆さんの協力により、成功裡に終了することが出来ました。有難うございました。ガバナーの卓話(主に職業奉仕について)、そして、クラブフォーラムで頂きましたご指導を、今後のクラブ運営に、又、奉仕活動に生かして行きたいと思ひます。10月20日・21日の呉で開催されます、地区大会への出席宜しくお願ひ致します。

先週の日本経済新聞に、漢字を正確に書けなくなったと感じる人が6割強に上がることが、文化庁の2011年度「国語に関する世論調査」で分かった、という記事が載っていました。自分自身が後期高齢者であり、最近文書を書くとき、漢字が浮かんでこない、つい辞書を手にするが多くなった。これは、高齢者で脳細胞の衰えによるものと思ひます。ここで言っていることは、漢字変換機能のあるパソコンや携帯電話などが普及し、文字を手書きする機会が減ったことが影響しており、今後もこの傾向は拡大すると予想しています。

現代の子供たちは、「手紙やはがきをあまり利用しなくなった」「手で字を書くのを面倒と感じるようになった」「口頭で言えば済むことをメールを使うようになった」「電車の中など、公共の場所でも自分の世界を作れるようになった」このような傾向が大幅に増えてきており、「国語指導の在り方も検討する必要があるだろう」としています。皆さんは、どう思われますか。

今回の例会(10月3日)

来賓卓話

広島市立 荒神町小学校
校長 小林 富夫 様

次回の例会(10月10日)

会員卓話

米山月間に因んで

出席報告

(例会運営委員会)

9月26日(水)出席者

会員総数	41名
出席会員	31名
欠席会員	10名
ご来賓	0名
ご来客	1名
ゲスト	0名

来客者紹介

(親睦家族委員会)

9月26日(水)出席者

広島RC 1名

幹事報告(瀬川幹事)

■お知らせ

・10月会費ご案内をボックス配布希望の方のみに配布していますので、必ずご確認の上お持ち帰り下さいませようお願いいたします。郵送をご希望の方には本日発送いたします。



.....SMILE BOX

下田敬三 会長、石川貴与和 副会長、瀬川長良 幹事

先週のガバナー公式訪問例会、皆さんの協力のおかげで無事済むことができました。ありがとうございました。

鹿毛秀之 会員

妻の誕生日にワインを頂き、おいしくいただきました。ありがとうございました。

武田龍雄 会員

10月1日から恒例の日本画展が八丁堀支店10階で開催されます。いい絵を無料でご鑑賞ください。

SAAより

新会員3名の入会を祝して、全員出宝お願ひします。

当日計	36,000円	累計	233,000円
-----	---------	----	----------

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】下田 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F

【TEL】082-221-4894

【幹事】瀬川 長良 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/

【FAX】082-221-4870

8月・9月誕生会員 卓話

福田 義彦 会員



私は1998年(平成10年)11月4日に推薦人 割方寿祥様・推薦同意者 小川嘉彦様により広島陵北ロータリークラブに入会させて頂き、お陰様

で13年10か月が経過し、年齢も71歳になりました。人が生まれてから死ぬまでの間を寿命というそうですが、2011(平成23年)の日本人の平均寿命(寿命の平均値)を国が公表しました。女性は85.90歳、男性は79.44歳。前年に比べて女性が0.40歳、男性が0.11歳縮まりました。女性の平均寿命はこれまで26年間世界一でしたが、2011年は香港の86.7歳を下回り2位となりました。日本人男性も4位から8位に順位を下げました。ただ、日本人の平均寿命は2009年(平成21年)に女性が86.44歳、男性が79.59歳と最も高くなった後、男女とも2年続けて下がっています。それでも日本が世界の中では長寿国の一つであることに変わりありません。2011年(平成23年)9月時点での100歳以上のお年寄り、全国で約4万7千人を数えました。(中国新聞7月27日付朝刊27面から)戦前の日本人の平均寿命は50歳以下でした。経済が発展して生活が豊かになり、予防接種の普及や医療が進歩し、病気が治ることも多くなったため、長生きできるようになったのだと思います。

私は行政書士として1977年(昭和52年)1月8日に開業し、今年で35年を迎え、36年目に入っていますが、仕事をするにあたり、愛情を持って仕事に取り組み、相手の気持ちになって仕事を成しとげるといふ気持ちで頑張ってきました。絶頂の時、発展の時にはお世話になった方、得意先の上に胡坐をかいて、愛情のない仕事をしがちでした。今日では謙虚に初心に戻り、心ある仕事をこつこつと積み上げていく努力をしております。

人生最高の幸せは健康だと思います。広島陵北ロータリークラブは私に心身ともに健康をもたらしてくれていることに感謝し、卓話を終わらせて頂きます。ご静聴ありがとうございました。

大旗 健 会員



広島陵北RC周年記念事業

■チャーターナイト(1990年)

広島市中学校新人体育大会 優勝旗(陸上競技、軟式野球、サッカー、バレーボール、バスケットボール、卓球、体操、柔道、剣道、バドミントン、テニス、水泳、軟式庭球)以上13種目

■1周年(1991年)

広島市中学校新人体育大会 女子種目別優勝旗(陸上競技、ソフトボール、新体操、バレーボール、バスケットボール、卓球、体操、柔道、剣道、バドミントン、テニス、水泳、軟式庭球)以上13種目

■5周年(1995年)

広島市中体連 優勝旗 (@71,000×23本)

■10周年(2000年)

広島市小学校体育連盟 7種目 男女それぞれ13本
広島市高等学校総合体育大会実行委員会 13種目 男女それぞれ25本 (@74,950×38組)

■15周年(2005年)

広島県中学校体育連盟 県選手権大会32競技優勝カップ

■広島陵北RCの宝を見つけました(2012.07.28)



■2012～2013年度 国際・新世代奉仕委員会

委員長:木本薫、副委員長:井口久洋、副幹事:伊藤弘幸

【方針】 広島市小学生児童の健全な発達を図ることを目的とした広島市小学生体育連盟陸上教室(1971年発足)を支援することによって、こどもたちの陸上競技力の向上及び人格形成の育成に協力する。

【計画】 1. 老朽化した練習用具を寄贈する。
2. 毎年11月に行われる記録会において支援活動をする。(今年は11月17日(土)開催)

【予算】 500,000円

■陸上教室の目的

- ・陸上運動を通じて、望ましい人格形成を図る。
- ・走・跳・投の基本的な指導を通じて、調和のとれた体力づくりと技能の向上を図る。
- ・1年に10回の教室を広島市内5会場で開催(250～300人、50～60人/1ヶ所)。
- ・年1回陸上教室記録会を開催

<平成24年度第22回記録会の開催>

【日 時】 平成24年11月17日(土)

【場 所】 広島広域公園陸上競技場(広島ビックアリーナ)

【種 目】 100m走・走り幅跳び・ソフトボール投げ(男女共通)

【参加対象】 広島陸上教室に所属している児童

【競技方法】 全員が3種目を行う3種目混成競技とし、合計得点により順位を決定

【表 彰】 3種目の合計得点による各学年男女ごとに10位までを表彰する

8月・9月誕生会員 卓話

古谷 幸一 会員

皆様、今日は。この様に卓話をさせて頂くのも久しぶりです。本日は時間も短いので簡単に

自己紹介を改めてさせていただきます。新会員を3名も迎えますのでご挨拶の意味を込めて致します。

職業は自動車用ゴムと樹脂の金型を製造しています。工場は、廿日市と岩国に御座います。廿日市は金型専用工場で岩国は樹脂成形工場です。創業は、1923年で、私は三代目です。海外はタイに2002年に進出しています。来年は創業90年を迎えますが、これからも継続していける様に頑張っています。

今後ともどうぞよろしく申し上げます。



森中 祥二 会員

9月25日より中国の四川省に行く予定でしたが、残念ながらキャンセルになり、本日皆様の前で話をする事になりました。新入会員の方が3名おられますので、私の自己紹介を含めて話をさせていただきます。

私の仕事内容は、宝石の卸販売でメーカーとタイアップをして製品を作っております。今、一番力を入れて作っている製品は、管理医療機器で『装身具治療器Ⅱ』という効能効果(コリ及び血行改善)を謳う事が出来る製品です。

ロータリーに関しましては、諸先輩方に色々とアドバイスを頂き、多少ではありますが精進しているのではないかなと思う次第であります。

今度入会されました3名の方々は、陵北ロータリークラブの若い力に、必ずなるのではないかと確信しております。

